



Monseñor Francisco Ozoria Acosta

Arzobispo Metropolitano de Santo Domingo Primado de América

No. 301-2025

29 de julio de 2025

../

A los: Miembros del Consejo Nacional de la Magistratura de la República Dominicana

Asunto: Postulación Licda. Yorlin Lissett Vásquez Castro, Ced.



Luego de un cordial saludo, nos complace dirigirnos a ustedes para resaltar las notables cualidades profesionales, sobresaliente trayectoria y los valiosos aportes que respaldan la idoneidad de la señora **Yorlin Lissett Vásquez Castro**, como postulante a la Suprema Corte de Justica de la República Dominicana. En este momento crucial de nuestra historia, es esencial reconocerla y apoyarla no solo por la muestra de compromiso con el desarrollo y bienestar de nuestra nación que ha tenido a bien demostrar por medio de la entrega y el ejercicio en valores de su trabajo sino también porque su trayectoria y manejo han sido éticamente correctos lo que sirve de ejemplo de debido proceder a las generaciones en formación y a las venideras.

Yorlin Lissett Vásquez Castro, es Licda. en Derecho y Licda., en Contabilidad. Egresada de la Escuela Nacional de la Judicatura, siendo su primera plaza: Jueza de Paz de Villa Vásquez, Montecristi. En 2018, fue jueza itinerante de la Cámara Civil y Comercial de San Cristóbal, conjuntamente Jueza liquidadora tributaria del Tribunal Superior Administrativo. Desde agosto 2020 se desempeña como Subdirectora de la DGII. Posee Maestrías en: Derecho Económico, Derecho Tributario, Derecho Judicial. Doctoranda en Derecho y Sociedad. 12 años de práctica docente en cátedra de Derecho Público.

Es una profesional que ha entregado su vida a la carrera judicial, al servicio público y a la academia, contribuyendo al fortalecimiento de la vida democrática de la República Dominicana. Su experiencia y formación son testimonio de su compromiso con la excelencia y su pasión por servir a su país.

No solo se ha limitado a su labor en la judicatura y al servicio en la administración centralizada; su pasión por la formación y la literatura jurídica también han sido evidentes. Ha contribuido a la formación de numerosas generaciones y profesionales en más de 20 instituciones de educación superior a nivel nacional e internacional. Además, ha producido más de 50 artículos de opinión e investigación académica y cuenta con 5 publicaciones de obras jurídicas, algunas de las cuales son lecturas esenciales en las aulas universitarias de nuestro país.

Su formación académica es destacable, habiendo obtenido títulos de maestrías y especialización en instituciones nacionales e internacionales de prestigio, incluyendo la Universidad de Salamanca en España a Distancia de Madrid (UDIMA), donde está completando su Doctorado en Derecho y Sociedad.

Su juventud, combinada con su experiencia y preparación, la coloca en una posición ideal para contribuir significativamente a los cambios que nuestra sociedad requiere con valentía, determinación y responsabilidad.

Entendemos que esta es una oportunidad para continuar con el cambio del rumbo de nuestra historia y permitir que mujeres preparadas y capaces sean parte integral de un prometedor futuro. Yorlin Lissett Vasquez Castro es la personificación de este espíritu, y su inclusión en la Suprema Corte de Justicia sería un paso fundamental hacia un sistema sólido y equitativo para todos los dominicanos.

Agradecemos su atención a esta recomendación y su compromiso con el bienestar de la República Dominicana.

En Jesús, Buen Pastor,

+ FRANCISCO OZORIA ACOST

Arzobispo Metropolitano de Santo Domin Primado de América

FOA/ap